Windmühle

Förderung für Kino und Märchen

Ennigerloh (spr). Der Lenkungskreis – bestehend aus Politikern und lokalen Akteuren in Ennigerloh – hat beschlossen, das Projekt Sommer-Open-Air-Kino an der Windmühle zur Hälfte mit 1350 Euro aus Mitteln des Verfügungsfonds des Stadtentwicklungskonzepts zu fördern. Die Alte Brennerei und die Mühlenfreunde planen für den 22. August die Vorführung einer Filmkomödie. Ob die Veranstaltung aufgrund der Corona-Krise stattfindet, sei noch unklar, sagte Martin Sasse, Leiter des Fachbereichs Stadtentwicklung. Eine Verschiebung sei für die Förderung unerheblich. Auch die Märchentage an der Mühle würden gefördert.